

Un conseil d'entreprises en faveur d'un commerce juste avec Cuba est créé à l'Iowa



Washington, 18 février, (RHC).- Des leaders communautaires et des chefs d'entreprises de l'état d'Iowa, aux États-Unis ont créé un conseil étatique, dans lequel sont représentées de nombreuses industries locales, pour exiger la fin du blocus contre Cuba.

Ce groupe est devenu la principale coalition d'entreprises privées qui travaillent en territoire étasunien, pour éliminer les restrictions commerciales et celles qui pèsent sur les voyages à Cuba.

Une organisation similaire avait été créée récemment à Tennessee, en coordination avec la Coalition Agricole des États-Unis et la Société américaine des agents de voyage, qui travaillent en faveur des changements favorables en matière de commerce entre La Havane et Washington.



Radio Habana Cuba